

Fecha: 11/03/2021

Resumen de la 3ª Reunión del Grupo de Trabajo “Pasatiempos matemáticos en el aula de 1º de ESO II”

Revisión del trabajo

Con objeto de realizar el informe de progreso no reunimos para tratar algunas cuestiones:

Una vez adaptados los juegos, que ya están subidos a Colabor@, ponemos en común como llevamos el desarrollo en clase de los mismos. Todas hemos realizado ya el primero de ellos con nuestros alumnos, que era La pregunta misteriosa. Con las pequeñas mejoras que hemos visto que podría tener, que ya habíamos comentado anteriormente en el Foro, lo terminaremos de mejorar.

Este mes estaba previsto realizar el segundo juego, éste aún no lo hemos llevado a cabo ninguna, hemos pensado dejarlo para finales de trimestre dónde después de las evaluaciones siempre hay unos días que, en principio, son más tranquilos.

También hemos recopilado los resultados de los grupos en el primer trimestre y hemos comparado los de los grupos con los que vamos a trabajar y los de aquellos que no van a participar en nuestra experiencia. Hay bastante heterogeneidad en ambos conjuntos, siendo la media de aprobados un 68% y un 76 % respectivamente.

Acuerdos

Cuando llevemos a cabo la segunda evaluación, comprobaremos si han mejorado en algo los resultados, tanto de nuestros grupos como de los otros, y sacaremos alguna conclusión al respecto

Realizaremos el segundo juego ese mes, antes de las vacaciones.

El último juego no podrá utilizarse para la comparativa de resultados, al hacerse ya en la tercera evaluación

Las mejoras que contemplemos tras la realización de los mismos las volveremos a subir a Colabor@, esto ya será cuando los hayamos llevado a la práctica todos

Daremos difusión a los juegos para que los compañeros que quieran los puedan realizar

Asistentes:

Hernández Flores, Ana Isabel

Ramos Capel, Elena

Sánchez Sáez, María del Carmen

García Berenguel, Guadalupe